



Parti socialiste des  
Montagnes neuchâtelaises  
psmne.ch

## **24.4502 - Création du bureau des sports et des infrastructures sportives.**

### **Intervention de Stéphane Reichen au nom du groupe Socialiste et Vert-es**

Le groupe PS/Vert-e-s soutient le rapport du Conseil communal concernant la création du bureau des sports et des infrastructures sportives. Toutefois, nous avons soulevé plusieurs points importants concernant :

1. Le cahier des charges du nouveau délégué aux sports : Nous demandons plus de précisions pour éviter que ce poste ne soit trop axé sur des tâches techniques au détriment de la promotion du sport et du bien-être.
2. Le budget pour la promotion de la santé par le sport : Le montant de CHF 10'000.- par an nous semble insuffisant pour couvrir les besoins de promotion et prévention dans ce domaine.
3. Les synergies avec La Chaux-de-Fonds : Nous regrettons l'absence d'une mention de collaboration avec la Ville de La Chaux-de-Fonds, qui est pourtant essentielle pour une politique sportive harmonisée.

Nous restons engagés à travailler pour le bien-être et la santé de notre communauté à travers une meilleure promotion du sport !

Pour le groupe socialiste,  
**Stéphane Reichen**